
 
AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 

 

 

 

José Antonio Consentino López, concejal del Grupo Municipal Socialista, 

e Isidro Carrasco Martínez, portavoz del Grupo Municipal VOX en el 

Ayuntamiento de Águilas, presentan ante el pleno ordinario del mes de 

agosto, para su estudio, debate y aprobación, si procede, la siguiente MOCIÓN 

sobre OBRAS EN LOS CENTROS EDUCATIVOS. 

 

 

Tras la consulta en la página oficial de noticias de la CARM, en su apartado de 

Educación y Empleo, se ha tenido conocimiento que la Consejería de 

Educación de la CARM ha concedido a un ayuntamiento de la Región,  una 

subvención directa de 89.147 euros más una inversión de 9.000 euros en 

equipamiento (un total de 97.147 euros) para la remodelación y 

acondicionamiento de un edificio situado en una parcela contigua al colegio; la 

reforma interior del edificio con redistribución de espacios para construir el 

citado comedor; zona de preparación de comida y aseos, así como la 

adecuación del acceso y el espacio exterior con un itinerario peatonal 

accesible. Así mismo, que la inversión de la Consejería para la apertura de 11 

comedores para el nuevo curso, asciende a 300.000 euros. Ninguna de estas 

actuaciones y/o fondos es para el municipio de Águilas. 

 

Así mismo, se ha solicitado información sobre los plazos de retirada de 

fibrocemento en diferentes Centros Escolares de nuestro municipio, 

comprobando que prácticamente la totalidad de ellos se encuentran con fecha 

a determinar. 

 

Tras la toma de nota de las necesidades que se han planteado a este Equipo 

de Gobierno por parte de la Comunidad Educativa del municipio, se ha 

solicitado en diferentes ocasiones una reunión con la Consejería de Educación, 

constatando que cada vez más lo que en un principio pueden considerarse 

obras de mantenimiento asumibles por el Ayuntamiento son en realidad 

construcción y grandes reparaciones, al ser la mayoría de los colegios de la 

década de los años  70  y 80 del siglo pasado. 

 

 

Por todo lo expuesto, los Grupos Municipales Socialista y VOX del 

Ayuntamiento de Águilas presentan para su estudio, debate y aprobación, si 

procede, la siguiente MOCIÓN: 
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AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 

 

 

 
Instar a la Consejería de Educación a que: 
 

1.- Cumpla con sus obligaciones con nuestro municipio y nuestra 

comunidad escolar, que se siente una vez más discriminada y olvidada al 

conocer las noticias de actuaciones de este tipo en otros municipios.  

2.- Financie en su totalidad las obras de los comedores que han sido 

aprobados para Águilas por la Dirección General competente y que 

solamente garantizan el equipamiento pasando por alto la construcción 

y/o reforma; trabajos que, recordamos, son de su competencia. 

3.- Proporcione un calendario claro y detallado sobre cuándo se va a 

resolver la problemática que acarrea la presencia de fibrocemento en las 

cubiertas. 

 
 
 

Águilas, 22 de agosto de 2024 
 

 
El concejal del G.M Socialista,           El portavoz del G.M. VOX 
 

 

 

 

 

 

 

Fdo.: José A. Consentino López         Fdo.: Isidro Carrasco Martínez 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 
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